

Sehr geehrte Eltern,

die erforderlichen Maßnahmen zur Eindämmung des Corona-Virus wurden mit 14.03.2020 von Seiten der Bundesregierung nochmals verschärft.

Die Bundesregierung ruft alle, die sich seit 28.02. in St. Anton, Ischgl, Kappl, Galtür, See und Heiligenblut aufgehalten haben, dringend auf sich für 14 Tage ab Zeitpunkt des Aufenthalts in häusliche Selbstisolation zu begeben. Gleichgültig, ob sie Symptome aufweisen oder nicht.

Auch jene Personen, die mit solchen Menschen in einem Haushalt zusammenleben oder direkten Kontakt hatten, haben sich ebenfalls in 14-tägige häusliche Selbstisolation zu begeben.

Ich möchte Sie darüber informieren, dass sich an der Volksschule Ludesch eine bzw. mehrere Personen im besagten Zeitraum in einem der oben genannten Orte aufgehalten hat. Nach Absprache mit der Bildungsdirektion Vorarlberg bedeutet dies für unsere Schule,

**dass ab Montag, den 16.03.2020 bis auf Weiteres
KEIN UNTERRICHT und KEINE SCHÜLERBETREUUNG stattfindet**

Alle Lehrpersonen, Schülerinnen und Schüler müssen ab Montag zu Hause bleiben. Wir bitten darum, wie für alle gilt, soziale Kontakte möglichst einzuschränken.

Arbeitsmaterialien für Ihr Kind können Sie bei Bedarf noch am

Dienstag von 8:00 bis 11:00 Uhr

abholen. Es werden zwei Tische mit Materialien vor der Direktion aufgestellt. Die Aufgabenpakete sind nach Klassen sortiert und mit dem Namen Ihres Kindes beschriftet. Die Eingangstüre bei der Blumenegghalle ist geöffnet.

Da ich alle E-Mailadressen von Ihnen habe, bleiben wir so in Kontakt. Ich werde Sie regelmäßig auf dem Laufenden halten.

Ich bedanke mich für Ihr Verständnis und Ihren Beitrag zur Eindämmung dieses Virus.

Mit freundlichen Grüßen
Simone Kots